

La Ferme aux Mille Couleurs

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La Ferme aux Mille Couleurs

Dans un petit village du nom de Champvert, se trouvait une ferme pas tout à fait comme les autres. Cette ferme, appelée « **La Ferme aux Mille Couleurs** », était tenue par une femme dynamique et joyeuse prénommée Marie. Marie était une fermière passionnée par son métier et par les animaux qui peuplaient sa ferme.

Un matin ensoleillé, Marie se réveilla tôt, impatiente de commencer sa journée. Elle sortit de sa charmante petite maison en bois, salua le coq qui chantait à tue-tête et se dirigea vers l'écurie où se trouvaient ses fidèles compagnons : une vache nommée Marguerite, un mouton espiègle du nom de Gaston, une poule malicieuse répondant au nom de Coquette, et enfin, un chat paresseux du nom de Félix.

« Bonjour mes amis ! s'exclama Marie en les nourrissant. Aujourd'hui, nous avons du travail qui nous attend ! »

Les animaux répondirent chacun à leur manière, Marguerite en meuglant, Gaston en bêlant, Coquette en caquetant et Félix en ronronnant. Ensemble, ils formèrent une équipe soudée et joyeuse, prêts à affronter les défis de la journée.

Chapitre 2 : L'Incident des Carottes Géantes

Alors que Marie s'activait dans son potager, un drôle d'événement se produisit. En effet, des carottes semblèrent soudain prendre une taille gigantesque, dépassant de loin toutes les autres. Marie, surprise, s'approcha pour mieux les observer et réalisa que quelque chose d'étrange se passait.

C'est alors qu'elle entendit des rires venant de derrière un buisson. Se retournant, elle découvrit trois enfants du village, Léo, Zoé et Lucas, en train de se cacher, visiblement amusés par leur petite farce.

« Ah, vous voilà, les petits coquins ! s'exclama Marie en riant. Vous m'avez fait une belle frayeur avec vos carottes géantes ! »

Les enfants, un peu gênés mais surtout excités, avouèrent leur petit stratagème pour épater Marie. Touchée par leur créativité, Marie décida de transformer cet incident en une leçon ludique. Elle invita les enfants à l'aider à récolter les carottes et à les cuisiner pour un délicieux repas partagé.

Chapitre 3 : La Fête à la Ferme

Le soir venu, Marie organisa une grande fête à la ferme pour célébrer la fin d'une journée mouvementée mais pleine de joie. Léo, Zoé et Lucas invitèrent tous les habitants du village à se joindre à eux pour partager un festin préparé avec les légumes du potager de Marie.

La ferme résonnait de rires, de chants et de danses. Les animaux étaient de la partie, Marguerite jouant du tambourin avec sa corne, Gaston esquissant quelques pas de danse, Coquette lançant des cacardages joyeux et Félix se prélassant au milieu de la piste.

Marie était comblée de bonheur en voyant tout ce monde réuni, partageant des moments précieux et créant des souvenirs inoubliables. Les enfants avaient appris beaucoup de choses sur la vie à la ferme, sur le travail acharné des agriculteurs et sur l'importance de l'entraide et de la solidarité.

La nuit tomba doucement sur La Ferme aux Mille Couleurs, laissant place à une myriade d'étoiles scintillantes dans le ciel. Et c'est ainsi, bercés par la douceur de la nuit, que Marie et ses amis s'endormirent, le cœur empli de bonheur et de gratitude pour cette journée exceptionnelle.

Fin de l'histoire.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel animal s'appelle Marguerite dans l'histoire ?

- Un mouton
- Une vache
- Une poule
- Un chat

2) Qui était responsable de l'incident des carottes géantes ?

- Marie
- Les enfants du village
- Les animaux de la ferme
- Les extraterrestres

3) Quel instrument de musique Marguerite jouait-elle à la fête ?

- La flûte
- Le tambourin
- La guitare
- Le violon

4) Que faisaient Léo, Zoé et Lucas à la ferme en fin de journée ?

- Ils faisaient la sieste
- Ils organisaient une fête
- Ils cultivaient des légumes
- Ils réparaient la clôture

5) Quelle leçon les enfants ont-ils appris à la fin de l'histoire ?

- L'importance de la propreté
- L'importance de l'amitié
- L'importance de la magie
- L'importance de la vitesse

Bonnes réponses :

1) Une vache 2) Les enfants du village 3) Le tambourin 4) Ils organisaient une fête 5) L'importance de l'amitié

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Farce: Une farce est une plaisanterie, une blague que l'on fait pour amuser les autres.

Stratagème: Un stratagème est un moyen habile et parfois astucieux pour atteindre un but ou pour tromper quelqu'un.

Festin: Un festin est un repas copieux et festif, souvent organisé pour célébrer une occasion spéciale.

Myriade: Une myriade est un très grand nombre, une multitude.

Scintillantes: Scintillantes signifie qui brillent ou étincellent de manière intermittente ou vive.

Solidarité: La solidarité désigne l'entraide, le soutien mutuel entre les individus, la coopération pour aider ceux qui en ont besoin.